

Forums pour l'entourage

Aider un proche pour arrêter le cannabis

Par Profil supprimé Posté le 01/10/2019 à 21h29

Bonjour

J'ai appris que mon frère était super dépendant au cannabis il ne fait que fumer, il est isolé socialement, au travail il travaille une semaine ou deux puis il arrête car il dit qu'il est fatigué. Impossible d'aborder le sujet avec lui. J'ai commencé à lui parler de mon inquiétude et que drogues info service pouvais l'accompagner et qu'il lise des témoignages de personnes qui ont arrêté. Mais il m'a dit que j'allais trop loin et qu'il gère la situation. Alors que pas du tout, il avance pas il passe son temps et son argent à fumer du cannabis. J'ai besoins de conseilles comme lui faire ouvrir les yeux que le cannabis faut qu'il se fasse soigner.

1 réponse

Profil supprimé - 04/10/2019 à 22h06

Bonsoir,

Malheureusement, je ne sais pas si il y a vraiment une solution pour leur faire ouvrir les yeux face à cette situation...

Certain le réalise rapidement, d'autre mette des années à se l'avouer....

Protégez vous, car ce genre de situation nous ronge nous amis ou famille bien autant que les consommateurs...

Il en a peu être conscience mais honteux qu'il soit démasqué...

Laissez le vous en parler de lui même, dite lui juste qu'il peut compter sur vous et essayer au maximum de lui changer les idées et l'occuper..

Je vous souhaite beaucoup de courage ... je sais que ça n'est vraiment pas facile...